



LAMPIRAN

Lampiran 1 Wawancara

Informan : Ni Kadek Sriani

Jabatan : Bendahara BUMDes Artha Krama Mandiri Antiga Kelod

Tempat : Kantor BUMDes Artha Krama Mandiri Antiga Kelod

Penulis : Om Swastyastu Ibu, selamat pagi. Saya I Kadek Bhisma Putra

Wasuka mahasiswa jurusan akuntansi di Universitas Pendidikan Ganesha. mohon ijin untuk saya melakukan wawancara dengan ibu nggih?

Informan : ya dik, ada yang bisa tiang bantu?

Penulis : nggih bu, sebelumnya saya ingin bertanya untuk laporan keuangannya yang buat ibu sendiri nggih selaku bendahara BUMDes Artha Krama Mandiri Antiga Kelod ini ? Informan nggih dik, benar tiang nike yang membuat.

Penulis : bagaimana nike untuk penyajian laporan keuangannya bu?

Informan : nggih, jika berbicara penyajian laporan keuangan BUMDes Artha Krama Mandiri sudah menyajikan laporan keuangan setiap tahunnya dengan membuat neraca dan laba rugi selama 1 tahun.

Penulis : nggih bu, kalau boleh tau apa bagaimana nike latar belakang Pendidikan pengurus dan karyawan di BUMDes ini bu nggih?

Informan : kalau bicara soal pendidikan, rata rata pengurus di BUMDes Artha Krama Mandiri Antiga Kelod rata rata bukan tamatan Sarjana Akuntansi dik, jadi pengurus dan karyawan di BUMDes Artha Krama Mandiri Antiga Kelod ini tamatannya beragam ada yang Sarjana Hukum dan Sarjana Peternakan.

Penulis : nggih bu, terimakasih apa boleh nike tiang melihat laporan Keuangan BUMDes Artha Krama Mandiri Antiga Kelod niki nggih.

Informan : nggih boleh dik. Niki laporan keuangan tahun 2023 tiang berikan nggih.

Penulis : nggih bu, sekian mungkin yang saya tanyakan bu. Terimakasih atas informasi yang ibu berikan kepada saya. Mohon maaf sudah mengganggu waktu bapak nggih.

Informan : nggih dik, nanti jika ada yang kurang jelas bisa ditanyakan kembali.

Penulis : nggih, baik bu terimakasih.



Lampiran 2 Dokumentasi Kegiatan Wawancara



RIWAYAT HIDUP

I Kadek Bhisma Putra Wasuka lahir di Denpasar, pada tanggal 24 September 2002. Penulis lahir dari ayah I Made Sukayadnya dan ibu Ni Nyoman Seriawati. Penulis berkebangsaan Indonesia dan Beragama hindu. Penulis menyelesaikan Pendidikan Dasar di SD Negeri 3 Sesetan dan lulus pada tahun 2014. Kemudian penulis melanjutkan sekolah menengah pertama di SMP Negeri 11 Denpasar dan lulus pada tahun 2017. Pada tahun 2020 penulis lulus dari SMK Negeri 2 Denpasar dan melanjutkan ke Strata Satu Jurusan Ekonomi dan Akuntansi di Universitas Pendidikan Ganesha. Pada semester akhir tahun 2024 penulis telah menyelesaikan Skripsi yang berjudul “Analisis Kualitas Laporan Keuangan BUMDes (Studi pada BUMDes Artha Krama Mandiri Antiga Kelod”. Selanjutnya, mulai tahun 2019 sampai dengan penulisan skripsi ini, penulis masih terdaftar sebagai mahasiswa Program S1 Akuntansi di Universitas Pendidikan Ganesha.

